
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年６月定例会 

議席番号７番 

小黒 博泰議員 

 

１．団地造成計画の考えは 

 

２０１９年春に販売開始した、松本ひがし団地も早期に完売し、完

成、新築工事も進んでおり、当町への移住・定住者の増加、地元企業

への経済的効果も多大にあると思う。 

以前の質問で、松本ひがし団地の早期完売を目指し、有識者からは提

案を頂いているが、状況を判断したうえで、今後の団地造成計画を対

応していくとの答弁があった。 

そこで以下を伺う。 

 

①早期完売の要因は何だと考えるか。 

 

②現時点での新たな団地造成の候補地はあるのか。 

 

③ウィズ・コロナ時代に移住での地方創生の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年９月定例会 

議席番号７番 

小黒 博泰議員 

 

１．地域おこし協力隊の受入れ体制の改善について 

 

昨年１１月の全員協議会での「地域おこし協力隊の募集ついて」の

質疑でも、修繕が必要な住居の整備を早めに行い、受入れ体制を整え

たうえで募集をかけていただきたいとお願いし、指摘のものを含めて

具体的に募集すると答弁があったが、現実は全く違っていた。住居が

原因で問題が起きている事実を町はどのように考えているのか、現在

の対応と今後の対応策について伺う。 

 

（１）受入れ体制と募集内容に不備はなかったのか 

 

（２）問題発生時の対応、サポートは適切だったのか 

 

（３）今後の受入れ対応の考えを具体的に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和３年 12月定例会 

議席番号７番 

小黒 博泰議員 

 

１．道路改良工事について  

 

毎年、町道の道路改良、舗装、修繕工事が各地域で行われ、住民

生活の支障となっている狭隘道路等の解消が進み生活道路が良くな

っているが、まだまだ町民が不便に感じる道路がある。今後の道路

改良工事等の計画について下記を伺う。 

 

① 工事の計画はどのような基準で立てられているか。 

 

② 地域からの強い要望がないと工事をしてもらえないのか。 

 

③ 町道上中条米田中山線の改良はいつ頃になるのか。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


